



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation von Brigitte Bos-Portmann, CVP/EVP Fraktion:  
Zwischennutzungen auf dem Areal GB Laufen 1535 Im Halte von  
3905 m<sup>2</sup>**

**Autor/in:** [Brigitte Bos-Portmann](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 16. April 2015

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Vor einigen Jahren hat der Kanton Basel-Landschaft mit einem privaten Liegenschaftsbesitzer einen Landabtausch getätigt. Der Kanton hat sich damit ein Grundstück gesichert, dass er evtl. für die spätere Verkehrsführung im Zentrumsbereich der Stadt Laufen benötigen wird.

Seit dem startegisch sinnvollen Landabtausch steht die Parzelle im Halte von 3905 m<sup>2</sup> in der Zentrumszone 1 brach. Sie wird nicht unterhalten, sie ist überwachsen und das Mauerwerk an der Nordseite bricht langsam ein.

Im Zusammenhang mit der Umgestaltung des Bushofs in Laufen, welche am 13. 4. 2015 begonnen hat, soll ein Teil dieser Landfläche als Installationsplatz genutzt werden. Die Bauarbeiten zur Umgestaltung des Bushofs in Laufen erfolgt in fünf Bauphasen und dauern vom April 2015 bis Dezember des Folgejahres.

**Im Zusammenhang mit dieser fast 2-jährigen Umbauphase des Bushofs, ergeben sich für die Parzelle GB Laufen 1535 folgende Fragen:**

- 1. Wie wird der Tell der Landparzelle gestaltet, der nicht als Installationsplatz benötigt wird?**
- 2. Ist eine Zwischennutzung der nicht für die Baustelleninstallation benötigten Parzellenfläche vorgesehen?**
- 3. Kann die Parzelle nach Abschluss der Bauarbeiten am Bushof der Öffentlichkeit als Grünfläche, Spielwiese oder Spielplatz zugänglich gemacht werden?**